





Departamento de Filología Clásica e Indoeuropeo, Universidad de Salamanca Sociedad Española de Estudios Clásicos (Sección de Salamanca)

ACTO CONMEMORATIVO DEL OCTAVO CENTENARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

La Filología Clásica en la historia de la Universidad de Salamanca

28 de noviembre de 2018 Aula Salinas, Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca

17:15-17:45

Inauguración y presentación del acto. Intervenciones de D. Enrique Cabero Morán, Vicerrector de Política Académica, D. Vicente González Martín, Decano de la Facultad de Filología, Dña María Adelaida Andrés Sanz, Directora del Departamento de Filología Clásica, y Dña. María Paz de Hoz García-Bellido, Presidenta de la Sección salmantina de la Sociedad Española de Estudios Clásicos.

Renovación del convenio entre la Universidad de Salamanca, representada por D. Enrique Cabero Morán, Vicerrector de Política Académica, y la Sociedad Española de Estudios Clásicos, representada por su presidente, D. Jesús de la Villa Polo.

17:45-18:45

Conferencia de la profesora de la Universidad de Salamanca, Dña. Carmen Codoñer Merino:

El Humanismo Clásico salmantino.

19:00-20:00

Conferencia del profesor de la Universidad de Valencia, D. Jaime Siles Ruiz:

La Universidad de Salamanca y la Filología Clásica del Siglo XX.

20:00-20:30

Clausura del acto. Intervención del Presidente de la SEEC, D. Jesús de la Villa Polo:

Los Estudios Clásicos ante la globalización.